



- PORTADA
- NOTICIAS
- OPINION
- CULTURA
- REPORTAJES
- INMIGRANTES
- DE LA FRONTERA
- DERECHOS HUMANOS
- MEDIO AMBIENTE

NOTICIAS

En reunión del CICTE, urgen acciones para evitar “el uso perverso que está haciendo el terrorismo de las nuevas tecnologías”



ESPACINSULAR
WASHINGTON, 6 DE MARZO DE 2009.- El acto inaugural del Noveno Período Ordinario de Sesiones del Comité Interamericano contra el Terrorismo (CICTE), que se reúne del 4 al 6 de marzo en la sede principal de la Organización de los Estados Americanos (OEA) en Washington D.C., contó con la participación del Ministro de Defensa del Perú y Presidente del CICTE, Ántero Flores Aráoz; el Presidente del Comité contra el

Terrorismo del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y Representante Permanente de Croacia ante esa organización internacional, Embajador Neven Jurica; y el Secretario General Adjunto de la OEA, Albert Ramdin.

El Ministro Flores Aráoz del Perú, quien ejerció la presidencia del CICTE a lo largo de 2008, comentó en su alocución que el antiguo fenómeno del terrorismo presenta hoy en día nuevas amenazas. “Las organizaciones terroristas utilizan redes de comunicación con sofisticadas técnicas de protección tecnológica que les permiten mantener el anonimato y la impunidad para difundir campañas de desinformación y proselitismo, recolectar y transferir recursos, lanzar amenazas u órdenes, y hacer efectivas sus cruentas operaciones”, subrayó.

El Ministro hizo además un llamado a los países miembros de la OEA a “coordinar nuevos lineamientos de acción regional e internacional para luchar contra la utilización perversa que ya está haciendo el terrorismo de la nueva tecnología, manteniendo un estricto respeto al derecho a la privacidad y a las libertades fundamentales”.

Por su parte, el Embajador Jurica, Presidente del Comité contra el Terrorismo del Consejo de Seguridad de la ONU, habló acerca de los beneficios del trabajo coordinado entre la ONU y las organizaciones regionales, y subrayó algunos ejemplos de éxito en el marco de la cooperación con el CICTE.

“La ONU y la OEA son dos organizaciones cuyas respectivas fortalezas y ventajas se complementan mutuamente. En el campo antiterrorista, CICTE ha sido considerado un modelo de integración regional desde hace varios años, y el trabajo coordinado entre ambos organismos es un excelente ejemplo de cómo la cooperación de la ONU con las organizaciones regionales, puede traducirse en beneficios para los países miembros”, sostuvo.

El tema de la seguridad, dentro del cual se considera el terrorismo, ha sido una prioridad para la OEA, expresó por su parte el Secretario General Adjunto de la Organización, Embajador Albert Ramdin, quien adicionalmente expresó la necesidad de ampliar los conceptos tradicionales de seguridad para incluir las nuevas amenazas y las amenazas no tradicionales, entre las que se cuentan los aspectos económicos, políticos, de salud, y medioambientales.

“Los escenarios actuales, como todos sabemos, nos ayudan a predecir que la violencia va a aumentar en el hemisferio. Problemas tales como la pobreza, la desigualdad y la falta de educación amenazan la fibra de nuestra sociedad; a pesar de esto, debemos seguir adelante con compromiso y confianza”, añadió. Igualmente, Ramdin reconoció la determinación de los Estados Miembros de erradicar el terrorismo a pesar de los retos cada vez mayores que estos enfrentan. En este sentido, resaltó el hecho de que la crisis económica actual pueda representar un nuevo desafío en la consecución de recursos financieros que apoyen los esfuerzos en esta materia.

La agenda del encuentro incluye tres temas de discusión: “Medidas para combatir el tráfico ilícito de armas en el marco de la lucha contra el terrorismo”; “Transferencia transfronteriza de dinero

Abuelo Bernardo

La OMM asegura se debilita en el Océano Pacífico el Fenómeno de la Niña

- Documentos**
- > Comunicación intercultural para la formación de periodistas
 - > Contribuciones a una educación anti-racista: La competencia intercultural como meta educativa
 - > “Las experiencias laborales de los trabajadores inmigrantes en el sector de la construcción en la República Dominicana

- Publicaciones**
- > Neiba y Guayubín...¡Cuánto duele el desamor!
 - > Milonda es más que una canción
 - > Balanceándose en el día a día: Informe de campo

> Reportajes de De Viaje por la Isla

o valores a través de sistemas o redes destinados a la financiación del terrorismo"; y "Medidas para mejorar la seguridad y los controles de puertos y aeropuertos".

Durante el Noveno Período Ordinario de Sesiones del CICTE, el Gobierno de México asumió la Presidencia de dicho órgano para el periodo comprendido de 2009 a 2010. El Subprocurador Jurídico y de Asuntos Internacionales de México, Juan Miguel Alcántara Soria, ocupará la Presidencia a partir de la fecha.

Webmaster: Ramón Rodríguez // Diseño: www.navetrece.com // Producido por Espacio de Comunicación Insular espacinsular@espacinsular.org
Todos los derechos reservados Santo Domingo // R.D. // Agosto 2006

Medios

- > Los jóvenes en los medios de comunicación. La imagen mediática de la juventud, desde su propia mirada
- > Colegio Dominicano de Periodistas y el SNTP presentan informe sobre la libertad de prensa en la República Dominicana
- > "I Got a Crush...On Obama" By Obama Girl, Chris Crocker - LEAVE BRITNEY ALONE!, Battle at Kruger

Enlaces



Congress 2008

Communication is peace:
Building viable communities
October 6-10, 2008
Cape Town, South Africa

Alter Presse

WACC

GARR